

各 位

2021年3月26日  
日精樹脂工業株式会社  
代表取締役社長 依田穂積

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

3月26日（金）、当社長野営業所（長野県埴科郡坂城町）に勤務する従業員1名が、PCR検査により無症状ではありますが「陽性」であることが確認されました。

今回の感染者の発生につきましては地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配およびご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。

長野営業所に勤務する従業員は3月24日（水）まで出勤しておりましたが、保健所の指導により隔離療養施設にて療養しております。

当社では当該社員の行動記録に基づいて濃厚接触が疑われる方を確認し、該当する訪問先様へはご連絡をさせていただいております。

当社では、政府が提示している「新しい生活様式」の実践例、および、経団連が公表した「新型コロナウイルス感染予防対策ガイドライン」等を参考に、当社で設定した「感染症対策マニュアル」に沿って、感染拡大防止のための業務体制を整えたうえで事業活動を行っており、現在も通常通り稼働させていただいております。

引き続き社内外への感染拡大防止と従業員の安全確保を最優先に、行政の方針に基づき、必要な措置を迅速に実施してまいります。

以上